

## **Familienpaten bzw. Familienpatinnen**

Die Gemeinde Schlierbach sucht Familienpaten bzw. Familienpatinnen! Die komplexen Herausforderungen der heutigen Zeit stellen Mütter und Väter vor neue Aufgaben, die sie aufgrund fehlender familiärer, nachbarschaftlicher oder freundschaftlicher Netzwerke oft nicht allein bewältigen können. Gerade Familien in einer belastenden Situation wünschen sich in vielen Fällen eine zuverlässige Person mit Lebenserfahrung zu ihrer Unterstützung. FamilienpatInnen sind ehrenamtlich tätige Frauen und Männer, die sich für Familien in ihrer Wohnortgemeinde engagieren wollen und bereit sind, in Alltagssituationen Entlastung für die Familien zu schenken.

Für ihre Aufgabe werden FamilienpatInnen vor Aufnahme der Tätigkeit im Haus der Familie in Göppingen kostenlos qualifiziert und ausgebildet. Der Qualifizierungskurs wird unter fachlicher Begleitung im Bereich „Frühe Hilfen“ beim Landratsamt Göppingen umgesetzt. Finanziert wird die Schulung vom Landkreis Göppingen, der Bundesinitiative Netzwerk Frühe Hilfen und dem Netzwerk Familienpaten. Die Vermittlung der Familien erfolgt direkt über uns als Gemeinde und nur an Familien hier bei uns in Schlierbach.

Folgende Voraussetzungen sollten Sie mitbringen:

- Bereitschaft zur Teilnahme an den Kursen für die Ausbildung (6x 3 Stunden) und dem zugehörigen Erste-Hilfe-Kurs am Kind (1x 6 Stunden)
- Erweitertes Führungszeugnis nach § 72 SGB VIII
- Sie sollten ressourcenorientiert arbeiten können und Hilfe zur Selbsthilfe leisten
- Ausreichendes Zeitkontingent für einen Familienbesuch pro Woche mit durchschnittlich zwei Stunden Dauer

Ansprechpartner:

Gemeindeverwaltung, Regina Freitag, Tel.: 97006-23, Mail: [r.freitag@schlierbach.de](mailto:r.freitag@schlierbach.de)